



(suite : Rabastens)

ed d'une puissante lueur rouge.

Quoique conduisant rapidement pour ne pas me laisser distancer, je perdis un peu de temps à négocier les virages précédant le pont sur l'Arrêt Darré à l'entrée de la localité et finalement regagnait un peu sur l'objet qui se trouvait toujours au dessus de Rabastens. Sur la place, je tournais à gauche pour emprunter la route de Tarbes et je vis alors cette curieuse boule continuer rapidement tout droit en direction de VIC BIGORRE, et ne pouvais pas plus loin ma curiosité."

Le témoin avoue avoir été assez impressionné sur le moment, un peu ému, mais cela est vite passé, devant le désir de comprendre ce qui arrivait.

" Page Régionale de la Dépêche " du 2 FEVRIER 1974.

Récit recueilli par le journaliste Gérard RIFFORTE.